

## El PRI exige al gobierno revelar las cifras reales de desaparecidos

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La bancada del PRI en la **Cámara de Diputados** exigió al gobierno federal revelar la cifras reales de desaparecidos en el país. La diputada **Leticia Barrera** dijo que les han pedido ser la voz, desde la tribuna, para que el gobierno asuma la responsabilidad que ha dejado de hacer durante estos siete años.

Puntualizó que no pueden ser omisos ante la grave situación que se está viviendo, porque México se está convirtiendo en el cementerio del mundo. Pero, lo más lamentable, añadió, es que el gobierno está siendo omiso de su responsabilidad, que es garantizar la seguridad.

<https://drive.google.com/file/d/17PdbgDh8D8Mrpivlo2RHxIY1b9rcpdzB/view?usp=sharing>